

ESO - Ecole Supérieure d'Ostéopathie

www.eso-suposteo.fr



Créée en 1991, l'**École Supérieure d'Ostéopathie (ESO Paris)** est une référence dans la formation d'ostéopathes exclusifs en France.

Agréée par le ministère des Solidarités et de la Santé et inscrite au rectorat de Créteil, l'**École Supérieure d'Ostéopathie propose une formation d'excellence sur 5 années d'études** après le baccalauréat.

Elle dispense également un Diplôme Spécialisé en Ostéopathie (DSO) permettant de se spécialiser en ostéopathie périnatale et pédiatrique.

La formation pratique est au cœur de l'enseignement de l'ESO ; pour cela, l'école dispose :

- **D'une clinique interne**, qui accueille chaque année 34 000 consultations ;
- **De stages fournis par l'école**, en hôpitaux, maternités, clubs sportifs et entreprises ;
- **D'un laboratoire de Recherche** internationalement reconnu.

L'ESO délivre un enseignement de très haute qualité, innovant et moderne, contribue depuis toujours à la recherche en ostéopathie et figure parmi les meilleures écoles au monde en matière d'enseignement supérieur et de formation ostéopathe.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Mastères en double cursus

- **Mastère** - Vieillesse, Handicap : Mouvement et Adaptation (avec l'université Paris Descartes)
- **Mastère** - Biomécanique, Biomatériaux, Santé (avec l'université Reims Champagne-Ardenne)
- **Mastère** - Ingénierie et Ergonomie de l'Activité Physique (avec l'université Reims Champagne Ardenne)
- **Mastère** - Psychologie, Neurosciences, Physiologie : Mouvement et Performance (avec l'université Paris Nanterre)
- **Mastère** - Entraînement et optimisation de la performance sportive (avec l'Université Paris Saclay)
- **Mastère** - Activité physique adaptée et santé (avec l'Université Paris Saclay)

Diplôme

- Diplômes français d'ostéopathe

Formations de spécialisation

- Diplôme spécialisé en Ostéopathie périnatale et pédiatrique

Formations courtes

- Approche ostéopathique du vieillissement
- Ostéopathie du sport - Psychologie du sportif
- Ostéopathie des sports de combat



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Erasmus +



VIE ASSOCIATIVE

- BDE
- ESO Solidaires
- ESO Sporting Club
- ESO Taku



CHIFFRES CLÉS

- 800 étudiants
- 160 enseignants
- 6 stages proposés par an et par étudiant
- 5 partenariats
- Date de création : 1990
- Bâtiment de 6 000 m²
- 1 campus
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, VeriSelect, Datadock

LES + DE L'ÉCOLE

- Certifiée par VeriSelect
- Certifiée Qualiopi
- Des partenariats universitaires
- Une clinique interne à l'école
- Agréée par le ministre des Solidarités et de la Santé



INFOS PRATIQUES

8 rue Alfred Nobel Cité Descartes
77420 Champs-sur-Marne
FRANCE
+33 (0)1 64 61 66 21
info@eso-suposteo.fr



INFOS RÉGION

Transports
RER : A
Bus : 100, 310, 320

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
ville-champssurmarne.fr

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Cathédrale Notre -Dame de Paris

Equipe de sport emblématique
Paris Saint Germain FC (PSG): www.psg.fr

Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ESO - Ecole Supérieure d'Ostéopathie

www.eso-suposteo.fr



Created in 1991, the **École Supérieure d'Ostéopathie (ESO Paris)** is a reference in the training of exclusive osteopaths in France.

Approved by the Ministry of Solidarity and Health and registered with the rectorate of Créteil, the **Superior School of Osteopathy offers training of excellence over 5 years of study** after the baccalaureate.

It also provides a Specialized Diploma in Osteopathy (DSO) allowing you to specialize in perinatal and pediatric osteopathy.

Practical training is in the centre of ESO education; the school has:

- **An internal clinic**, which receives 34,000 consultations each year;
- **Internships provided by the school**, in hospitals, maternities, sports clubs and companies;
- **An internationally recognized research laboratory.**

The ESO delivers very high quality, innovative and modern education, has always contributed to research in osteopathy and is one of the best schools in the world in terms of higher education and osteopathic training.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni.**



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Master's degree in dual courses

- **Master's** – Aging, Handicap: Movement and Adaptation (In partnership with Paris Descartes University)
- **Master's** – Biomechanics, Biomaterials, Health (In partnership with the University of Reims Champagne-Ardenne)
- **Master's** – Engineering and Ergonomics of Physical Activity (In partnership with the University of Reims Champagne Ardenne)
- **Master's** – Psychology, Neurosciences, Physiology: Movement and Performance (In partnership with Paris Nanterre University)
- **Master's** – Training and Optimisation of Sports Performance (In partnership with Paris Saclay University)
- **Master's** – Adapted Physical Activity and Health (In partnership with Paris Saclay University)

Degree

- French degree of osteopathy

Specialisation training

- Specialised degree in Perinatal and Pediatric Osteopathy

Short training courses

- Osteopathic approach to aging
- Osteopathy of Sport – Psychology of the Athlete
- Osteopathy of combat sports



TEACHING LANGUAGES
French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Erasmus +



CAMPUS LIFE

- BDE
- ESO Solidaires
- ESO Sporting Club
- ESO Taku



KEY FIGURES

800 students
160 teachers
6 internships offered per year & per student
5 partnerships
Date of creation: 1990
Building of 6 000 m²
1 campus
 ■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi, VeriSelect, Datadock**

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Certified by VeriSelect
- Certified by Qualiopi
- Academic partnerships
- An internal clinic at the school
- Approved by the Minister of Solidarity and Health



PRACTICAL INFOS

8 rue Alfred Nobel Cité Descartes
 77420 Champs-sur-Marne
 FRANCE
+33 (0)1 64 61 66 21
info@eso-suposteo.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
 RER: A
 Bus: 100, 310, 320
Tourism
www.parisinfo.com
Local government
ville-champssurmarne.fr
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/600
 Eiffel Tower
 Cathedral of Notre -Dame de Paris
Local sports teams
 Paris Saint Germain FC (PSG): www.psg.fr
Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



Federation for Education in Europe
 Fédération Européenne Des Ecoles